



SACHSEN-ANHALT

Ministerium für  
Landesentwicklung  
und Verkehr

Nr. 121/08  
Magdeburg, den 09. Oktober 2008

---

Pressesprecher

---

## **Sachsen-Anhalts Verkehrsminister Daehre begrüßt Entscheidung der Bahn zur Verschiebung des Börsengangs**

Mit Erleichterung hat der amtierende Vorsitzende der Verkehrsministerkonferenz, Sachsen-Anhalts Ressortchef Dr. Karl-Heinz Daehre, die Entscheidung der DB AG aufgenommen, den geplanten Börsengang zunächst zu verschieben. „Das ist eine Entscheidung der Vernunft“, betonte Daehre. Auf diese Weise werde vermieden, dass Volksvermögen unter Wert verkauft wird.

Auf ihrer erst gestern zu Ende gegangenen Konferenz in Dessau-Roßlau hatten sich die Länderverkehrsminister dafür ausgesprochen, den Börsengang zu verschieben, sofern sich vor dem Hintergrund der globalen Krise des Finanzmarktes ein unangemessen niedriger Erlös abzeichnet.

PRESEMITTEILUNG

Turmschanzenstraße 30  
39114 Magdeburg  
Tel.: 0391/ 567-7504  
Fax : 0391/ 567-7509  
presse@mlv.sachsen-anhalt.de  
www.mlv.sachsen-anhalt.de